

Koramil 12/Mranggen Gelar Dzikir Dan Doa Bersama Jelang Pergantian Tahun 2022 Ke Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.WAJAHKORUPTOR.COM

Jan 3, 2023 - 18:59



Kegiatan dzikir dan doa bersama dalam rangka tutup akhir Tahun 2022 dan menyongsong Tahun Baru 2023

DEMAK – Sebagai wujud rasa syukur sekaligus memohon perlindungan kepada Allah SWT menjelang tutup tahun 2022 dan menyambut Tahun Baru 2023, yang dipimpin oleh Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Koramil 12/Mranggen menggelar dzikir dan doa bersama di serambi Rumdis Makoramil 12/Mranggen usai Sholat Maghrib, Sabtu malam (31/12/2022).

Dalam kegiatan tersebut di hadir Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo beserta Persit KCK Ranting 13 Cab XXXVII Dim 0716 Demak dan seluruh anggota dan PNS.

Menurut Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan bahwa,

ibadah dan doa bersama ini sesuai dengan agama dan kepercayaan masing-masing, menjelang pergantian tahun ini merupakan salah satu wujud rasa syukur dari seluruh anggota atas nikmat yang tidak dapat dihitung yang telah diberikan Tuhan Yang Maha Kuasa, sekaligus permohonan doa agar di tahun 2023 mendatang, diberikan kesehatan, kekuatan, keselamatan serta segala harapan dapat terwujud,” terangnya.



"Kegiatan dzikir dan doa bersama dalam rangka tutup akhir Tahun 2022 dan menyongsong Tahun Baru 2023 guna memohon kepada Allah SWT agar kita semua khususnya keluarga besar Koramil 12/Mranggen terhindar dari mara bahaya, selalu dalam lindungan dan diberi keselamatan, kemudahan dan keberhasilan dalam menjalani tugas menjaga kedaulatan NKRI, Juga agar senantiasa diberi rasa aman dan jauh dari bencana sebagaimana harapan kita semua oleh Allah SWT " jelas Danramil.

Masih kata Kapten Arm Sukartiyo, "Kita sebagai Anggota Koramil 12/Mranggen mari di tahun 2023 kita tingkatkan dalam melaksanakan tugas sebagai aparat Kowil, jangan pernah lemah dan mengeluh setiap menjalankan tugas, baik itu tugas pembinaan terhadap masyarakat, dan tugas Negara demi menjaga kesatuan dan persatuan Indonesia. "Kita harus semakin kuat, tangguh dan semakin baik menjadi anggota TNI serta dicintai oleh Rakyat Indonesia," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak